

## Panduan Wawancara Pada BMT UMY Kantor Pusat

Nama: Mardlianti Siwi Purnami

Jabatan: HRD & Keuangan

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa itu BMT UMY Kantor Pusat?	<p>BMT UMY merupakan sebuah lembaga keuangan non-perbankan yang melakukan aktivitasnya berlandaskan pada prinsip syariat Agama Islam. BMT UMY lahir dari hasil inisiatif Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dengan alasan pentingnya menumbuhkan pemahaman yang baik terhadap praktik keuangan Syariah, sekaligus menjalankan amanah dari Mukhtar Muhammadiyah ke-46 yang bertepatan dengan peringatan satu abad perserikatan Muhammadiyah.</p> <p>Saat ini BMT UMY telah memiliki tiga kantor yang terdiri dari satu kantor pusat terletak di jalan Ibu Ruswo Nomor 41, Yudonegaran, Gondomanan, Yogyakarta. Adapaun dua kantor cabang tersebut terletak pada gedung AR. Fachrudin B, universitas muhammadiyah Yogyakarta lantai dasar dan di jalan Dr. Wahidin Sudirohusodo, RT 13/RW 05, Dukuh Sendangadi, Mlati, Sleman, Yogyakarta</p>
2	Sejak kapan BMT UMY	BMT UMY kantor pusat mulai

	Kantor Pusat mulai beroperasi?	beraktivitas sejak diadakanya <i>soft launching</i> pada awal bulan februari 2011 oleh Prof. Dr. B.J Habibie yang diselenggarakan di gedung sportorium universitas muhammadiyah Yogyakarta. Pada awalnya BMT UMY kantor pusat berkantor di gedung A.R fakhrudin B lantai dasar dan kemudian pindah pada alamat yang telah disebutkan di atas. Pada tanggal 16 Mei 2011, maka BMT UMY kantor pusat secara resmi diperkenalkan ke public oleh bapak Jusuf Kalla.
3	Apa saja produk BMT UMY Kantor Pusat?	Secara umum produk BMT UMY kantor pusat dan kantor cabang dapat dibagi menjadi tiga, yaitu produk simpanan atau tabungan, produk pembiayaan dan layanan jasa. Produk simpanan terdiri dari simpanan <i>mudharabah, wadiah, barokah, barokah</i> berjangka, pendidikan, qurban & aqiqah, haji & umroh dan simpanan walimah (pernikahan). Produk pembiayaan terdiri dari <i>musyarokah, murabahah</i> dan <i>isthisna</i> . Adapun produk layanan jasa tersebut terdiri dari reservasi tiket pesawat terbang, kereta api, pembayaran listrik pascabayar, listrik PLN Prabayar, PDAM, TV berlangganan, telephon, internet <i>speddy</i> , pulsa GSM dan cicilan motor.

4	Produk apa yang menjadi unggulan BMT UMY Kantor Pusat?	Hampir-hampir dapat dikatakan tidak ada produk unggulan yang dimiliki BMT UMY kantor pusat, karena hampir semua jenis produk dan layanan BMT dengan BMT yang lain sama, namun dari sekian banyak produk yang ditawarkan oleh BMT UMY kantor pusat pembiayaan <i>murabahah</i> menjadi produk yang banyak digemari atau diminati oleh para nasabah.
5	Megapa pada BMT UMY kantor pusat tidak terdapat pembiayaan <i>mudharabah</i> ?	Sampai saat ini, BMT UMY belum mampu memfasilitasi masyarakat dengan memberikan pinjaman modal keseluruhan atau 100%, karena hal tersebut memiliki resiko yang sangat tinggi atau <i>high risk</i> . Oleh sebab itu, BMT UMY kantor pusat tidak menerapkan pembiayaan <i>mudharabah</i> .
6	Apakah BMT UMY kantor pusat menerapkan denda keterlambatan ( <i>penalty</i> )	BMT UMY kantor pusat dan kantor cabang tidak menerapkan atau menjalankan denda keterlambatan bagi nasabah yang terlambat dalam memenuhi kewajibanya. Hal tersebut didasarkan pada konsep fiqih “ Setiap pinjaman (hutang) yang memberikan manfaat atau keuntungan bagi pemberi pinjaman adalah riba.
7	Bagaimana cara BMT UMY kantor pusat mengatasi pembiayaan	Guna menekan tingginya angka kredit bermasalah atau pembiayaan macet, BMT UMY kantor pusat menerapkan

	atau kredit macet?	strategi jemput bola. Yaitu petugas dari BMT UMY kantor pusat mendatangi langsung nasabah-nasabah yang memiliki kewajiban. Apabila cara tersebut belum atau tidak berhasil, maka selanjutnya BMT UMY menerapkan 3R, yaitu <i>rescheduling</i> , <i>reconditioning</i> dan <i>restructuring</i> . Bila hal tersebut juga tidak berhasil maka cara terakhir yaitu dengan melelang agunan yang disertakan pada awal kontrak (akad), hasil lelang tersebut kemudian untuk menutupi kewajiban nasabah kepada BMT UMY kantor pusat. Jika hasil tersebut terdapat kelebihan setelah dikurangi dengan kewajiban, maka kelebihan tersebut dikembalikan kepada nasabah.
8	Bagaimana proses open rekrutmen pada BMT UMY Kantor pusat	Proses <i>open recruitment</i> BMT UMY kantor pusat terdiri dari beberapa tahapan, tahap <i>pertama</i> adalah menyebar luaskan informasi melalui berbagai macam media, seperti media elektronik ataupun media cetak tentang posisi yang dibutuhkan oleh BMT UMY kantor pusat. Setelah itu dilakukan pemanggilan untuk pendaftar mengisi formulir yang di dalamnya terdapat pertanyaan mengenai, riwayat pendidikan, usia, pengamalan kerja dan lain sebagainya, selanjutnya BMT UMY

		<p>Kantor Pusat melakukan seleksi berkas, bagi yang telah dinyatakan lolos berkas kemudian akan memasuki tahapan selanjutnya yaitu wawancara. Pada tahap wawancara, BMT UMY kantor pusat dan kantor cabang terdapat perbedaan, pada kantor cabang dilakukan dua kali wawancara, yaitu pada kantor cabang tersebut dan selanjutnya pada kantor pusat.</p>
9	<p>Bagaimana budaya kerja pada BMT UMY kantor pusat?</p>	<p>Sebagai sebuah lembaga keuangan yang erat kaitannya dengan Syariat Islam, maka BMT UMY kantor pusat juga berusaha menciptakan budaya kerja yang religious pula. Sebelum memulai aktivitas kerja di pagi hari, karyawan BMT UMY kantor pusat mengawalinya dengan membacal Al-qur'an, hal tersebut bertujuan untuk mendekatkan diri kepada tuhan yang maha esa serta usaha untuk mendisiplinkan para karyawan untuk datang tepat waktu. BMT UMY kantor pusat juga menganjurkan untuk menunaikan shalat duha ditengah menjalankan aktivitas kerja, serta melarang karyawan untuk pulang pada sore hari sebelum menunaikan shalat ashar. Harapanya antara dunia dan akhirat berimbang.</p>
10	<p>Bagaimana cara</p>	<p>Untuk menangani karyawan kurang</p>

	menangani karyawan yang kurang produktif pada BMT UMY kantor pusat?	produktif, BMT UMY Kantor Pusat melakukan evaluasi kerja pada setiap bulan. Evaluasi tersebut dilakukan pada setiap awal bulan baru, selain itu karyawan juga diharuskan mampu menjelaskan rencana kerjanya selama satu bulan kedepan.
11	Apakah ada cara lainnya?	Cara lainnya adalah dengan melakukan <i>rolling</i> posis kerja.
12	Siapakah pesaing terberat atau terbesar BMT UMY kantor pusat?	Persaingan dalam dunia usaha selalu ada dan itu merupakan hal yang positif. Karena tanpa adanya pesaing, maka tantang untuk lebih berkembang dan lain sebagainya itu tidak ada. Namun BMT UMY kantor pusat tidak mampu menilai siapakah yang menjadi pesaing yang terberat.